



面白く楽しい、秋の中央小

校長

運動会に向けて、朝から子どもたちの応援練習の元気な声が響いています。

ところで「おもしろい」「たのしい」の語源をご存じでしょうか？これらは古事記にある「アマテラスの岩戸隠れ」の神話にあるのだそうです。

スサノオという神様の振る舞いに腹を立てた太陽の神様アマテラスは、岩の洞穴に閉じこもってしまいます。すねてしまったアマテラスは何をやっても出てきてくれません。太陽の神が隠れてしまったことで世界が闇に覆われてしまい、みんなは困り果てます。八百万の神々は相談して、岩戸の前で楽しく踊り、お祭り騒ぎを始めました。

楽しそうな笑い声に何事が始まったのかと不思議に思ったアマテラスが岩戸から顔を出します。

その瞬間、真っ暗闇にパアッと光が差し込み、みんなの顔(面)が光で白く輝きました。

顔(面)が白く輝くのが「面白い」の、手を伸ばして喜び舞う様子「手申し」が「たのし」の語源だと言われます。

秋の2大イベント、10月17日(木)の運動会と11月20日(水)の学習発表会では、子どもたちの顔が輝く様子から、ぜひたくさんエネルギーをもらい、私たちも遠慮せずに顔を輝かせましょう。「手を伸ばして」大いに楽しんでいただきたいと思います。ご家庭でお子さんと一緒に振り返ることで、子どもたちの記憶にも鮮明に残っていくことでしょう。

後期は様々なイベントも充実していきます。

4年生はANAの「本物の」パイロット、キャビンアテンダント、整備士などを招いての体験学習をすでに実施しました。この後は高学年で「能」の鑑賞、低学年で「バレエ」の鑑賞を予定しています。

本物と出会い、五感を使って、見て・聞いて・触って・嗅いで・味わう。本物だからこそ、心に刻み込まれ、人の成長に影響を与える。そして折に触れてよみがえり、私たちが幸せに生きていく力となるのではないかと感じています。

様々な面白く楽しい学びを通して、子どもたちの宝物が増えてくれることを願っています。

お知らせ

4年生 職業体験

9月17日(火)にANAの方々が来校し、4年生が「ANA航空教室」を行いました。整備士やキャビンアテンダントなどの仕事を行う28名の方々と一緒にそれぞれの仕事を体験しました。



前期終業式



10月4日(金)に前期終業式を体育館で行いました。

校長先生は、「アンパンマンのマーチ」の歌詞を取り上げ、生きることの大切さを考えてほしいという話がありました。

また、前期が終了したので、子どもたちは通知表を家庭に持ち帰りました。

東総PTA バレーボール大会

10月6日(日)に、のさかアリーナで行われた大会で、中央小PTAバレーボール部が見事優勝しました。10月31日(木)に県大会が我孫子市民体育館で行われます。

1年生 家庭教育学級

9月13日(金)に1年生児童と保護者で家庭教育学級を行いました。「親子防災教室」として旭消防本部のみなさんを講師としてお招きし、消防自動車の見学や煙体験、消防署員の方から火災についての話をさせていただきました。



3・4年生保護者 奉仕作業

10月2日(水)に、3・4年生の保護者とPTA役員の方々約40名による奉仕作業が行われました。PTA施設部の方々为中心となり、除草作業や遊具のペンキ塗りなどが行われ、学校敷地内が整備されました。子どもたちが元気に外遊びや運動ができるようになりました。



お忙しい中、ご参加くださいましたPTA役員、保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。



ホームページでは、学校だよりをカラーでご覧いただけます。

右のQRコードもご活用ください。

<http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-asahichuou/index.html>

